



夏休みまで残り3週間ほどです。暑い日も非常に増えてきました。こまめな水分補給や衣類の調整など呼びかけつつ、送風機による換気や、冷房も上手に使い、学習環境に配慮して日々過ごしています。体調を崩さず、夏休みまで過ごせたらと考えます。

前期の総合的な学習では「職業調べ」発表を行いました。



「銀行員」「美容師」「アミューズメントパークのキャスト」「保育園の先生」など、自分の興味のある職業をしっかりと調べることができました。



市総体の結果

各部活動、勝利目指して必死に頑張りました！

野球部	1回戦敗退
サッカー部	2勝1敗1分 (市内5位)
男子テニス部	予選リーグ惜敗
女子テニス部	決勝リーグ進出
バレーボール部	1勝2敗 (市内5位)
バスケットボール部	市内3位

9年生が今まで引っ張って来ていましたが、引退を迎える部活動も出てきました。新しいバトンは、8年生に引き継がれます。責任感をもち、部活動のリーダーとしてこれから頑張ってもらえるよう期待します。これから、新部長や新副部長も決まります。やりがいをもって取り組んでほしいです。

中央地区・県大会進出おめでとうございます。

女子テニス部 (個人)	小澤咲穂さん・二川結穂さんペア
水泳	木村光湧さん



授業参観 (7/5)

7月5日(火)「授業参観」があります。お忙しい中ですが、お子様のように見ていただければと思います。ご来校お待ちしております。

7/5(火)5校時【13:50~14:40】

8-1	8-2
英語(菅原先生) 8-1 教室	社会(柴沼先生) 8-2 教室

6校時以降は、通常授業を行います。お子様は部活動まで行い、下校です。

二者面談 (7/25~)

夏休みに入ると、二者面談があります。8年生となり、3か月が経ちました。保護者の方と直接お会いして話を伝えることがなかなかできませんので、このような貴重な機会をもって学校でのお子様の様子等、担任とたくさんお話いただければと思います。

各学級の合唱曲

10月の文化祭「美輝祭(うつきさい)」で歌う合唱曲が決まりました。

8年1組「COSMOS」 **8年2組「HEIWAの鐘」**

今後、練習を重ねてどのような合唱になっていくのか楽しみです。夏休み中も是非曲を聴いてみてください。指揮者・伴奏者はまだ決定されていません。積極的に引き受けてください。

7月は2回テストがあります

・7/6 (水) 第1回実力テスト
 ・7/13(水) 前期期末テスト
 2つのテストは、範囲が重複しています。お互いに活用できる学習をしてほしいです。学習習慣を確立することも大切になってきます。